

Nama : Galih Hariyadi Johar
NIM : 44107010201
Judul : Motivasi Khalayak Dalam Menonton Tayangan Berita Investigasi
"Reportase Investigasi" TransTV (Survei Terhadap Guru-Guru Di
Sekolah Islam AL-AZHAR BSD Tangerang Selatan Banten)
Bibliografi : 99 hal + 36 tabel + lampiran

ABSTRAKSI

Penelitian ini membahas mengenai motivasi guru-guru di sekolah islam AL-AZHAR BSD Tangerang Selatan Banten dalam menonton tayangan Reportase Investigasi TransTV. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa dan sejauhmana motivasi guru-guru di sekolah islam AL-AZHAR BSD Tangerang Selatan Banten dalam menonton tayangan Reportase Investigasi TransTV.

Teori Penggunaan dan Kepuasan (*Uses and Gratification*) Dalam Teori ini tidak memberikan perhatian pada efek langsung media terhadap audien, tetapi memfokuskan perhatian pada motivasi dan perilaku audiens terhadap media, atau bagaimana dan mereka menggunakan atau mengonsumsi media. Singkatnya, teori ini berupaya menjelaskan: *What do people do with the media?*.

Sifat penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, menggunakan metode survei. Populasi pada penelitian ini adalah guru-guru di sekolah islam AL-AZHAR BSD Tangerang Selatan Banten yang terdiri dari guru TK, SD, SMP dan SMA yang berjumlah **142** orang. Teknik sampling adalah *total sampling* dan jumlah sampel pada penelitian ini sama dengan jumlah populasi yaitu **142** dengan menggunakan pendapat Suharsimi Arikunto.

Hasilnya adalah motivasi yang berkaitan dengan dimensi informasi adalah dimensi yang menjadi faktor utama motivasi responden dalam menonton tayangan Reportase Investigasi TransTV dengan nilai mean **4,94**, motivasi yang berkaitan dengan identitas pribadi merupakan faktor kedua motivasi responden dalam menonton tayangan Reportase Investigasi TransTV dengan nilai mean **4,77**, lalu motivasi yang berkaitan dengan interaksi sosial merupakan faktor ketiga motivasi responden dalam menonton tayangan Reportase Investigasi TransTV dengan nilai mean **4,75**, lalu motivasi yang berkaitan dengan hiburan merupakan faktor terakhir atau ke empat motivasi responden dalam menonton tayangan Reportase Investigasi TransTV dengan nilai mean **4,58**. Dan hasil penilaian guru-guru di sekolah islam AL-AZHAR BSD Tangerang Selatan Banten dalam menonton tayangan Reportase Investigasi TransTV perdimensi adalah sangat tinggi/sangat positif. Selain itu juga penilaian keseluruhan dimensi motivasi pada penelitian ini adalah sangat tinggi/sangat positif.